

Zwischen Gewißheit und Ungewißheit

Jan Twardowski

O Jesu am Kreuz,
das vom Himmel zur Erde reicht,

Ich wollte sprechen —
aber da kam mir in den Sinn,
daß Worte verkleinern
(wie jede Zärtlichkeit);

Ich wollte mit dem Fortschritt gehen —
aber da fiel mir ein Artikel in die Hände
»Mode und inneres Leben«;

Ich wollte verzweifeln —,
aber ich dachte,
manchmal gelinge es in den Himmel zu kommen
zwischen der Ungewißheit des Wissens,
und der Gewißheit des Glaubens,
man brauche als ermäßigte Eintrittskarte nur
eine verweinte Wange vorzuweisen;

Ich wollte argumentieren —
da kam mir der Tod,
das andere Vaterland, zuvor.

Darum hielt ich mich einfach an Deinem Finger fest,
O Jesus am Kreuz,
das vom Himmel zur Erde reicht.